



**TCO**

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des Tennissports,

die Teamtennis Saison ist zu Ende. Viele spannende Spiele konnten wir auf unserer Anlage verfolgen. Nicht nur am letzten Spieltag als die Damen gegen den Spitzenreiter der Verbandsliga antraten. Großartige Bilder und Kurzberichte postet Nicol Tomini in den bekannten Sozialen Medien bei Facebook und Instagram. Vielen Dank auch an Frank Gottwald für die vielen Bilder. Danke auch an alle Mitglieder, die Nicol Tomini mit Bildmaterial für die Medienarbeit während der Saison unterstützt haben. **Mehr dazu auf den folgenden Seiten**

Ein weiteres Highlight war die Ehrung von Lisa Rauch für ihre Erfolge bei der Damen WM im Lorsche Rathaus. **Siehe Seite 3.**

Eine Vielzahl von Sponsoren und Werbepartner unterstützen den TCO bereits seit vielen Jahren. Darunter auch Unternehmen, in denen unsere Mitglieder und Mannschaftsspieler arbeiten. Das wollen wir zum Anlass nehmen Euch diese Partner und den Spieler in den kommenden Ausgaben näher vorzustellen.

Den Anfang macht das Familienunternehmen Juwelier Wenthe aus Mannheim von unserem Herren 30 Spieler Michael Wüst, mit dem der TCO eine langjährige Zusammenarbeit pflegt. Übrigens Michi ist seit 30 Jahren Mitglied im TCO. **Näheres dazu auf Seite 8**

Nach Abschluss der Teamtennisrunde scheint sich die Freiplatzsaison zu Ende zu neigen. Gleichwohl stehen noch einige Highlights im Terminkalender. Alle aktuellen Termine findet ihr auf [www.tco-lorsch.de](http://www.tco-lorsch.de) und den sozialen Medien. Reinschauen lohnt sich also.

Viel Vergnügen mit diesem Newsletter. Anregungen und Vorschläge zu Themen, die Euch liebe Mitglieder und Leser interessieren nehmen wir gerne auf.

Der Vorstand  
Roland, Alex, Hartmut, Tilmann



TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Endstand der Saison 2023



### Platzierung der TCO-Teams 2023

Team	Platzierung	Besonderheiten
Damen I	2. Platz Verbandsliga	
Damen II	2. Platz Bezirksoberliga	
Damen 40	6. Platz Gruppenliga	
Damen 50	7. Platz Gruppenliga	Abstieg
Herren	3. Platz Kreisliga	
Herren 30	1. Platz Hessenliga	Aufstieg noch offen
Herren 40	5. Platz Bezirksoberliga	
Herren 50	7. Platz Bezirksoberliga	
Herren 55 I	1. Platz Verbandsliga	Aufstieg
Herren 55 II	4. Platz Bezirksoberliga	
Herren 65	2. Platz Bezirksoberliga	
w/m U8	5. Platz TB Darmstadt	
w/m U9	7. Platz TB Darmstadt	
w/m U12	2. Platz Kreisliga	
m U15	1. Platz Kreisliga	Aufstieg
m U15 II	8. Platz Kreisliga	
w U18 II	7. Platz Gruppenliga	
Damen Doppel	3. Platz Hobbyrunde	





**TCO**

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Lisas Ehrung der Stadt Lorsch!

Im Juli wurde Lisa Rauch von der Stadt Lorsch für ihren Weltmeistertitel geehrt. Im Beisein ihrer Familie, Magistratsmitgliedern und Mitglieder des TCO-Vorstandes trug sie sich in das Goldene Buch der Stadt Lorsch ein.





**TCO**

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Meister der Saison 2023

## Herren 55/Es geht zurück in die Hessenliga!



## Unsere Junioren U15!





**TCO**

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Unsere Herren 30 Hessenmeister 2023





**TCO**

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Vom Aufsteiger zum Meister

Die Herren 30 des TC-Olympia Lorsch werden Hessenmeister!

Mit einer herausragenden Leistung und einer beeindruckenden Erfolgsserie hat das Herren 30-Team des TC-Olympia Lorsch bewiesen, dass es zu den Besten des Bundeslandes gehört.

Der Aufstieg in die Hessenliga im Jahr 2022 wurde bereits ein großer Erfolg für den TC-Olympia Lorsch erreicht. Schon damals hatten das Team gezeigt, dass sie in der Verbandsliga nicht zu stoppen waren und mit ihrem herausragenden Teamgeist und spielerischen Qualitäten die gegnerischen Mannschaften dominierten. Doch niemand konnte ahnen, dass das Team in der Hessenliga eine derart beeindruckende Saison spielen würde. Verstärkt an Position eins mit dem aktuellen Deutschen Meister der Herren 30 (Sommer) Nils Brinkmann und einem Team aus zahlreichen Leistungsträgern vergangener Vereinsjahre, wurde die Basis für den jetzigen Erfolg geschaffen.

Von Saisonbeginn an zeigte der TC-Olympia Lorsch, dass sie nicht nur mithalten, sondern auch gegen etablierte Mannschaften bestehen können. Dass es jedoch derart knapp zugehen würde, glaubte niemand. Am Ende hatten die Lorschler ein Match mehr gewonnen als der Tabellenzweite die SG-Arheilgen.

Der Zusammenhalt innerhalb des Teams war ein entscheidender Faktor für den Titelgewinn. Die Spieler des TC-Olympia Lorsch verstanden es, sich gegenseitig zu motivieren und in schwierigen Situationen aufzufangen. Das Vertrauen untereinander war spürbar und gab den Spielern die nötige Sicherheit, um auch in knappen Matches ihre besten Leistungen abzurufen.

Der Gewinn der Hessenmeisterschaft ist nicht nur ein großer Erfolg für die Herren 30 des TC-Olympia Lorsch, sondern auch eine Bestätigung für die hervorragende Arbeit im Verein.

Mit diesem Titelgewinn haben die Herren 30-Mannschaft nicht nur ihre Stärke unter Beweis gestellt, sondern auch eine Inspiration für die jüngeren Spieler im Verein geschaffen. Der TC-Olympia Lorsch wird sicherlich noch viel von sich hören lassen und wir dürfen gespannt sein, welche Erfolge die Zukunft bringen wird.

Weiter geht es am 19. August (Samstag, 13 Uhr) gegen den Meister der Badenliga TC Donaueschingen in einem Entscheidungsspiel um den Aufstieg in die Regionalliga Südwest (zweithöchste deutsche Liga, unter der Bundesliga).



TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Unsere Zweitplatzierten 😊

U12 gemischt



Damen I und Damen II



Herren 65+





# TCO

TENNIS AN DER BERGSTRASSE

## Juwelier Wenthe - Kompetenz. Vertrauen. Tradition seit 1862 – eine tolle Zusammenarbeit

Juwelier Wenthe wurde 1862 gegründet und ist eines der ältesten Einzelhandelsgeschäfte in Mannheim. Das Unternehmen ist spezialisiert auf den Schmuck- und Uhrenverkauf. Auf zwei Etagen finden sich in Q 1, 1, Ecke Fressgasse – Breite Straße eine erlesene Auswahl exklusiver Uhren- und Schmuckmarken, ein Diamanten- und Trauringzentrum sowie eine zertifizierte Meisterwerkstatt.

Für die individuelle Beratung durch erfahrene Uhrmachermeister und Goldschmiede in Wohlfühlumgebung bietet die insgesamt 400 Quadratmeter große Verkaufsfläche den nötigen Raum. In der Kinderspielecke können die Kleinsten verweilen, während sich die Erwachsenen in Ruhe über die renommierten Luxusuhrenmarken und ausgewählten Juwelenpreziosen informieren.

„Unsere Herzen schlagen für Zeitmesser von exzellenter Qualität und besonderen Schmuckstücken“, verraten Alexander und Michael Wüst, die das Geschäft Ihres Vaters Hans Dieter Wüst übernommen haben und es erfolgreich in die nächste Generation führen. Deshalb findet sich bei Juwelier Wenthe auch eine große Auswahl an Weltmarken. Zum Sortiment gehören unter anderem Uhren traditionsreicher Manufakturen wie Glashütte Original, Omega, Breitling, Chopard, TAG Heuer, Grand Seiko, Nomos, Longines und viele mehr. In der hauseigenen Sichtwerkstatt führen Uhrmacher und Goldschmiedemeister Revisions- und Garantieleistungen aller Uhrenmarken des Fachgeschäfts aus – von kleinsten Reparaturen über komplexe Revisionen mechanischer Uhren bis hin zur Aufbereitung antiquarischer Armbanduhren.

Im Jahr 2022 feierte das Unternehmen sein 160-jähriges Bestehen. Juwelier Wenthe zeichnet sich durch seinen einzigartigen Service und seine Tradition aus. Seit 1862 werden Kunden hier gut betreut.

